

El Eldense inaugura su tienda oficial en el Nuevo Pepico Amat

02/12/2024



Los aficionados conocieron la tienda ayer | Nando Verdú.

El CD Eldense sigue dando pasos para adaptarse al fútbol profesional y el último ha sido la apertura de la tienda oficial del equipo en el Nuevo Pepico Amat. Miles de aficionados pudieron comprar ayer bufandas, camisetas o sudaderas minutos antes de entrar a disfrutar del partido del Deportivo frente al Racing de Ferrol.

La nueva tienda abrirá solo los días de partido a la misma hora que la taquilla, hora y media antes del inicio del encuentro. Durante el resto de la semana los aficionados azulgranas podrán encontrar todo el *merchandising* del club en la tienda ubicada en la calle Antonino Vera, 65 de Elda.